



5月の園だより

園の保育目標

よく食べ、よく遊び、よく眠る子ども
豊かに感じ、自分らしく表現する子ども

令和5年4月28日

神戸市小規模保育事業
パンダこうとく保育園

新緑の美しい、過ごしやすい季節になりました。子どもたちは、「先生、大好き！保育園、大好き！お友だち大好き！」と楽しく遊ぶ姿が見られるようになってきました。保護者の皆様も生活リズムが整い始めた頃でしょうか。今月は、大空を泳ぐこいのぼりのように戸外に出て、体を動かしたり、新しい発見に目を輝かしている子どもたちに寄り添いながらのびのびと保育を進めていきたいと思ひます。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

(りす組)

・一か月がたち、新しいお部屋にも慣れてきた子どもたち。今年から月刊誌(キンダーブック)を一人一冊買ってもらい、子どもたちは喜んで「自分の本」を見えています。イチゴの匂いのする仕掛け部分のページを開くと、指でこすって「いいにおい」と何回も匂いを嗅いだり「食べてみよう」と匂いのついた指を舐めてみたりしていました。月末には、持って帰りますので、お子さんと一緒に色々楽しんでみてください。子どもたちが、「お兄ちゃん、お姉ちゃんやから」と言っている姿をよく見かけます。小さい子に玩具を貸してあげたり、自分で頑張って身支度をしようしたり、トレーニングパンツを履いたり、便器に座って排泄が出来たりと、担任二人は、驚きを隠しきれません！子どものやる気を大事にしなが、色んな事にチャレンジしていきたいと思ひます。

子どもって
おもしろいな！



ねらい

- ひよこ組・保育者に見守られながら探索活動や好きな遊びを楽しむ。
・散歩に出かけ保育者と一緒に春の自然に触れる。
- りす組・身近な草花や小虫に興味を持ち見たり触れたりして遊ぶ。
・保育者や友だちと一緒に戸外遊びを楽しむ。

「燕の赤ちゃんがかえったよ」
と連絡が入ったら近所の内等
さんの家に行く予定です。

9時30分から検診です。
口の中を綺麗にして登園
してきて下さい

雑巾と
ティッシュ
の
ご
う
ご
を
あ
り
が
と
う
ご
を
あ
り
ま
し
た
ざ
い
ま
し
た



*りす組になったMちゃんは、あるとき、新入園児のひよこ組さんを見つけて、そ〜っとお腹の辺を押してみた…。やり返してこない。もう一度、そ〜っとお腹を押してみた…。今度は、逃げた。追いかけて行ってもう一度押そうとしたら、先生に「もう、やめてあげて」と止められた。保育者が、思いうには、新しい子がどんな子だろう？と興味を持ち、ちょっと力比べをしたのではないかと推測…。テラスから一段おりた続きの古いグリーンマット(大人にとったら健康マット)素足で歩くと慣れるまではかなり痛い。そのマットの上をひよこ組のRちゃんが歩いていた。しばらくするとふと思いついたのか、ハイハイの姿で歩きだした。それも、足先が当たらないようにピンっと上げて！その姿が可愛らしかったのと同時に理にかなった行動に感心させられた。

やましたとおかちゃん
3歳になります。



毎月11日は、イオンの
イエローシート day!
上津台のイオンに行っ
たら、「パンダこうとく
保育園」のBOXに投函
してもらおうとギフトカ
ードになって子どもた
ちに還元されます。今年
は、アンパンマンの三輪
車が、買えました。



(ひよこ組)

・入園、進級から1か月。最初は、お家の方と離れたくないと泣いていた新入園児の3人の子どもたちは、今では、泣かずに登園できるようになりました。そして、最初は、保育者のそばで一緒に遊んでいた子どもたちですが、今では、ホールで遊びたいとアピールしてくれたり、りす組のお部屋や職員室にも出かけて行き、保育園全体が、子どもたちにとって安心できる場所になってきたように思ひます。また、進級児の2人は、遅く新しい環境や新入園児の3人に戸惑うことなく自分のやりたいことを楽しくやっています。先日は、給食のワゴン車をみんなで調理室に返却しに行った帰り道。1人が、りす組のトイレに入ると全員でトイレに流れ込み、鏡を見たり、壁面の飾りを見てとても楽しそうでした。

